Agglomération d'Épinal

SANCHEY

La statue de sainte Fleur passe de mains en mains



La statue de sainte Fleur a été transmise par la mairesse de Domèvre-sur-Avière, Bernadette Marquis, à son homologue de Sanchey, Gilles Dubois, à l'issue de l'office religieux.

La Sainte-Fleur a fait escale à Sanchey pour la troisième fois, réunissant fidèles et personnalités lors d'un office religieux célébré au fort. Après la bénédiction de voitures anciennes, la cérémonie s'est conclue par la passation de la statue de sainte Fleur entre les maires de Domèvre-sur-Avière et Sanchey.

C'est la troisième fois que la Sainte-Fleur fait escale à Sanchey en vingt-quatre ans. Pour l'occasion, la manifestation s'est tenue au fort, l'office religieux ayant été célébré dans une des salles, les organisateurs ayant renoncé à installer l'autel dans la cour par crainte des conditions climatiques. Cependant, en ce dimanche, la pluie n'était pas au rendez-vous et un léger soleil illuminait la journée.

À 10 h 15, la journée a débuté avec l'arrivée d'un cortège de voitures anciennes, richement décorées. Ces « vieux tacots » ont sillonné quelques communes de la paroisse Saint-Jean-Baptiste de l'Avière avant de s'arrêter sur le parking du fort. Quelques minutes plus tard, Bernadette Marquis, maire de Domèvre-sur-Avière, a déposé la statue de sainte Fleur au pied de l'autel. Jacques Schmidt, président de l'association, a alors accueilli les personnalités et les fidèles, rendant hommage à l'abbé René Lamboley, créateur de cette fête, décédé en 2018, et exprimant sa satisfaction de voir l'événement perdurer.

L'abbé Antoine Viry a ensuite célébré l'office religieux, accompagné de la chorale paroissiale. Dans son sermon, il a évoqué la relation entre saint François d'Assise et les fleurs.

Après la messe, une bénédiction des voitures anciennes a réuni les participants. La statue de sainte Fleur a ensuite été symboliquement remise par Bernadette Marquis à Gilles Dubois, maire de Sanchey.

Pour clôturer la fête, un vin d'honneur a été servi sous un chapiteau installé dans la cour du fort, tandis que la traditionnelle tombola de la paroisse a égayé les participants, récompensant de nombreux heureux.